

Urgen a la Argentina LA

Severidad Económica

El Paro Metalúrgico Afecta al Sector Automotriz

BUENOS AIRES, Abr. 9, AP, UPI, EFE y AFP.— El ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, condicionará su permanencia en el cargo a la aceptación por parte de la presidente Isabel Perón de un severo plan económico, según indicaron fuentes responsables, al tiempo que se levantaba un clamor entre los industriales de todo el país para una urgente intervención de gobierno a fin de solucionar el paro metalúrgico que está a punto de paralizar el poderoso sector automotriz, en tanto que sigue la huelga en el transporte subterráneo de Buenos Aires.

Una inflación cada vez más vertiginosa, la acentuada declinación de las reservas monetarias, la escasez de algunos insumos esenciales y síntomas inquietantes en el comercio exterior, son algunos de los principales problemas que enfrenta Gómez Morales, de 66 años, veterano economista del peronismo enrolado en una corriente moderada, quien fue designado para ese cargo en octubre pasado.

Quizás el más serio inconveniente que se interpone en los planes de Gómez Morales sea el insistente reclamo

del movimiento sindical en favor de sustanciales aumentos salariales, en las negociaciones colectivas que deben comenzar en breve plazo. Esos incrementos, dijeron allegados al ministro, comprometerían cualquier plan de austeridad.

Se informó que en las próximas horas, el ministro de Economía presentará a la presidente un detallado plan con medidas concretas.

Se calcula que la deuda externa argentina —pública y privada— oscila en los 9.000 millones de dólares.

La Confederación Industrial Argentina (CINA) dio a conocer una declaración en la cual "reclama la urgente intervención de las más altas autoridades nacionales" para poner término a la huelga que unos 5.000 obreros cumplen desde el 20 de marzo en el centro metalúrgico de Villa Constitución, distante 240 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

En Villa Constitución se produce la mayor parte del material para la industria automotriz y el 50 por ciento del hierro redondo que se consume.

NOVEDADES



Libertad Lamarque se presentó con gran éxito en la ciudad de Guatemala y en cada una de sus actuaciones el público la aclamó calurosamente. Es incuestionable que doña Libertad recoge el fruto de los extraordinarios éxitos que han tenido sus películas y sus canciones. Sus actuaciones ante el público guatemalteco refrendaron su fama y su popularidad lograda a base de su trabajo ilímico.

Página.....